
Herr Winterhagen erkundigt sich nach dem Sachstand des Internetauftrittes für den 
Seniorenbeirat.  
 
In der letzten Sitzung wurde von Herrn Nipken erläutert, dass die Stadt zur Zeit eine neue 
Hompage entwickelt und unter „Soziales“ ein Unterpunkt „Senioren“ eingerichtet werden könnte, 
bei dem auf den Seniorenbeirat und thematische Verlinkungen hingewiesen wird. 
 
Herr Nipken und Herr Winterhagen hatten zwischenzeitlich einen Internetauftritt formuliert, der 
als Anlage 2) der Niederschrift beigefügt ist. 
 
Herr Mans zeigt sich erfreut, dass die Internetseite  den Seniorenbeirat als Bindeglied zwischen 
Bürgern und Politik aufzeigt und die Position des Seniorenbeirates zur Wahrnehmung der 
Interessen von Senioren, von Jugendlichen, von Menschen mit Behinderung oder anderen 
gesellschaftlichen Gruppen,  in der kommunalen  Aufgaben und Zielsetzung deutlich macht.  
 
Herr Mans informiert darüber, dass die Homepage insgesamt noch in Arbeit ist. Herr Medek von 
der ADV ist dabei, die Präsentation mit Inhalt zu füllen. Die Homepage wird möglicherweise im 
Oktober neu aufgelegt.  
 
 
 


